A los treinta y cinco minutos de la primera parte, en un avance de toda la delantera local, Malla de un certero punterazo tira la pelota a la red (1-0).

Once minutos de la segunda parte, avanza Sandoval, hace un pase largo y Nualart remata a las mallas (2-0).

Veinte minutos, Torras hace unas manos en el área de puerta. El árbitro señala penalty, que tirado por Jacas se convierte en gol (2-1).

Treinta minutos, una falta cerca del área es rechazada por el portero visitante y Payola la remata a la red.

Corresponsal.

En Alella

SAN FAUSTO 7

Merecida ha sido la victoria lograda por los muchachos del San Fausto, pues en juego han superado en todo momento a los locales, que han tenido una tarde desdichada y si en algunas ocasiones han ligado algo de juego, el árbitro con su mala actuación los ha perjudicado.

En el equipo de Alella se ha notado la falta de Rosell, por lesión lo que ha quitado movilidad en la delantera, que como conjunto no ha existido en toda la tarde. Y otra de las causas de la aplastante derrota, es sin duda los distintos cambios de lugar a que se ven obligados a jugar nuestros muchachos, como es el voluntarioso Bremer, un buen medio o defensa, pero nunca un interior y menos extremo izquierda, como se ha visto esta tarde.

La primera parte ha terminado con el resultado de 2 a 1 favorable a los visitantes. En la segunda parte ha sido cuando más se ha visto la superioridad de los de San Fausto, los cuales han ligado buenas jugadas logrando perforar por cinco veces más la portería local.

Han destacado por el San Fausto, el portero, García en la defensa, Ros en la media y toda la delantera, en especial Coll. De los locales el mejor ha sido Partagás que cada día está mejor, y Sala en la segunda parte, de los demás poco se puede destacar si no es la voluntad de Vila y Bremer.

Los equipos se han alineado de la siguiente forma:

Alella. — Fibla, Bacardí, Sala, Vila, Ausón, Partagás, López, Roig. Marimón, Bremer y Masjuan.

San Fausto. — Cuní, Rovira, García, Ros I, Ros II García Coll, Canals, Milá, Soldevila y Batlle.

Ha arbitrado el señor Ventura, pero, ¡qué árbitro! señores del Comité de Competición, porque con su malísima actuación perjudicaba tanto a un bando como a otro, y sólo

a él cabe la culpa, de que no se haya visto jugar un buen partido.

J. G. D.

En Montmeló

MONTMELO 4 PEÑA GOZALVOS 0

Con poco menos de media entrada, se ha celebrado este encuentro que ha resultado soso en extremo; no se han visto en todo el partido jugadas de interés, pues tanto los tocales como los visitantes han rivalizado para que el público se aburriera; salvo a los quince minutos del segundo tiempo en unas tres o cuatro jugadas parecía que el encuentro se iba a animar, pero no ha sido así, ha vuelto a caer en un estado tal de aburrimiento, que en algún sector de público, se han oído unas paimas de tango; podemos decir en descargo de 10s blanquiazules, que han presentado una delantera de circunstancias junto con un debutante en el centro; Jacas desplazado de su sitio, que ocupa en el reserva no ha ligado ni una jugada con su interior Molins, muy medroso éste; Solé el debutante, tampoco ha convencido, muy valiente, sí, pero ineficaz en el tiro a puerta; Butxosa incansable siempre pero sin control en las jugadas y por último, Martínez quizá ha sido el único que ha realizado algunas jugadas peligrosas; los demás componentes del equipo discretos todos. Por los gonzalvistas, mucho entusiasmo, pero nada más que esto solamente su meta Gómez ha demostrado clase de jugador, pues en los quince minutos ya meacionados, ha hecho tres parado: es que acreditan a un jugador.

El árbitro señor Gascón a tono con el partido y a sus órdenes los equipos se han alineado así:

C. D. Montmeló. — Oset, Llavina, Vilá, Comas, Caballer, Carrasco, Jacas Molins, Solé, Butxosa y Martínez.

Peña Gonzalvos. — Gómez, Martín, Maynou, Pérez, Falcón, Solá, Llonch, Tomás, Sanjuan, Pagés y Castelló.

A los 8 minutos Butxosa marca el primer tanto de un tiro muy colocado; a los 18 Solé introduce la pelota por segunda vez; a los 30 minutos del segundo tiempo, Carrasco, marca por tercera vez, de un disparo raso y potente, desde unos veinte metros y al minuto del an-terior, Molins establece el resultado definitivo al rematar un balón que había sido devuelto por el palo de un remate de cabeza de Solé y sin nada más digno de mención ha terminado este encuentro, que pasará a la historia de los peores-que hemos presenciado en el campo de la "Torreta".

Corresponsal.

Grupo II

CARDEDEU 1 CASTELLTERSOL 0

A pesar del dominio abrumador que sufrió el visitante de turno, ésta vez el Castelltersol, bastante difícil fué para nuestros representantes solucionar un partido que no pre-sentaba complicaciones, Más las cosas no rodaron como se esperaba, pues la lesión de Grábalos a los pocos minutos de empezar el encuentro y la pésima actuación de sus compañeros de delantera, por poco nos cuesta un disgusto mayor. No debemos pero achacar las culpas a nuestro quinteto atacante ya que la excesiva cerrazón de líneas del cuadro visitante deslució por completo el encuentro y motivó en gran manera a los desastres de nuestra vanguardia pues con casi once jugadores defendiendo una portería es cosa difícil forjar jugadas, ser afortunado en el tiro, en caso de serlo, llegar el balón al marco sin antes tropezar con algún jugador de los muchos que no abandonan la meta.

El presente partido nos demuestra palpablemente que no debemos ser demasiado optimistas ante esta clase de encuentros que nos parecen tan fáciles de resolver, ya que es evidente que ante otro equipo superior al que nos visitó, indudablemente se hubiera ganado mejor y con mayor supremacía quizá. Y no nos quepa la menor duda que en la mayoría de las veces que un equipo entero se dedica a defender su marco es papeleta difícil de resolvar.

Hablar de lo que fué el partido seria cosa harto difícil de relatar pues transcurrió casi en su totalidad en peloteo insulso, en un ir y venir la pelota sin ligazón de jugadas, en fin, no un caos pero algo bastante parecido y si algo hubo digno de admirar fué la magnífica actuación de ambos guardametas y de nuestros defensas que fueron los mejores sobre el campo.

Se llegó al descanso sin haberse inaugurado el marcador y fué a los quince minutos de reanudado el juego que en jugada muy bien llevada a cabo por Antonio, Grábalos de cabeza transforma en el único gol de la tarde.

Aunque los dos puntos en litigio se habían quedado en casa, la afición local abandonó el campo defraudada ante la actuación tan irregular de nuestro equipo.

El señor Nogués, que no tuvo complicaciones en su cometido, alineó los equipos de la siguiente manera:

Cardedeu. — Fatjó, Mora, Terrades Vilanova Cot II, Cot I, Antonio, Vilá, Grábalos, Pérez y Villa. Castelltersol: Puigbó, Carbonés, Sorts, Peco, Pich, Torcat, Mañosa, Castillo, Enrique Valls y Solé.

C. J.